

Abriss des Sanitärtraktes der Kita Theodor-Storm-Straße

02.09.2016 09:59



Der Neubau des Sanitärtraktes der Kindertagesstätte Theodor-Storm-Straße rückt näher. Nachdem der Baubetriebshof in der Vorwoche schon mit vorbereitenden Maßnahmen begonnen hatte, rollte am vergangenen Montag schließlich der Bagger an und riss das alte Toilettengebäude ab. Bis zur Fertigstellung des Neubaus stehen für Kita-Kinder und Angestellte zwei WC-Container zur Verfügung.

Parallel zum Abriss laufen derzeit die Ausschreibungen der Gewerke für den Neubau. Für die komplette Bauphase wird bei guten Witterungsverhältnissen eine Bauzeit von neun Monaten veranschlagt. Der Neubau des Sanitärtraktes war nötig geworden, weil die Gebäudesubstanz marode war und insbesondere die Geruchsbelästigung durch Sanierung nicht beseitigt werden konnte. Die Gemeindevertretung hat dem Neubau des Sanitärtraktes am 19. April 2016 zugestimmt. Insgesamt wurden die für Baumaßnahme knapp 715.000 Euro veranschlagt.